

HOY CON LA OPINIÓN

Cerámica en
miniatura
GRATIS



LECTURAS DE NAVIDAD

Los libros se mantienen como un valor seguro para los regalos a pesar de la crisis ▶ 32 y 41



ANUNCIO DEL MINISTRO

El Gobierno endurecerá las sanciones a los jueces a raíz del 'caso Mari Luz', resuelto con el pago de una multa ▶ 26

DESCARTA FALTA DE ASEPSIA EN EL SERVICIO DE HEMATOLOGÍA

La Fiscalía archiva la causa de las muertes por hongos en el Virgen de las Nieves

III **DECRETO** Considera que los pacientes fallecieron debido «al deterioro producido por sus enfermedades de base» y que el brote no fue determinante en el desenlace ▶ 5

ECONOMÍA

La falta de liquidez lleva a la quiebra a 300 empresas en la provincia

III El Fondo Monetario Internacional alerta de que la recesión podría convertirse en otra 'gran depresión' ▶ 4 y 29

CONSUMO

La Junta refuerza las inspecciones en las tiendas 'todo a un euro'

III La hoja de reclamaciones está disponible en la web de la Administración andaluza ▶ 3

'OPERACIÓN GENIL'

«Dame 500 euros y te apaño una paguilla»

III Las empresas relacionadas con el fraude a la Seguridad Social emplearon a 1.800 personas ▶ 6

La Opinión de Granada no se publicará mañana

III Reanudaremos el contacto con nuestros lectores y anunciantes el viernes, día 26



Los Reyes Magos ya tienen corona

Daniel Lozano, presidente de Supermercados Dani, Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada, y Francisco Huertas, responsable de la empresa Hufrago, encarnarán a Melchor, Gaspar y Baltasar ▶ 11



Oferta especial Navidad

del 24 de diciembre al 4 de enero



- Colchón de viscolástica 90 x 190 por 149 €
- Por compras superiores a 139 € regalo de un puff
- Sofá dos cuerpos por 149 €



Ofertas no acumulables

C/ Arabial, esquina Sevilla (justo frente Hiperacor Hogar). Tlf.: 958 37 25 48 - Tienda virtual - www.fiaka.es

INFRAESTRUCTURAS. PARQUE NACIONAL

Medio Ambiente impulsa 127 proyectos en Sierra Nevada

Las subvenciones suman 2,3 millones de euros ■ Pagarán restauraciones de casas alpujarreñas, recuperación de senderos e iniciativas de turismo activo

■ DIEGO MÁRQUEZ. Granada

► El Espacio Natural de Sierra Nevada entregó ayer 127 subvenciones para proyectos de conservación y desarrollo de ayuntamientos, empresas, particulares, comunidades de regantes y asociaciones de mujeres empresarias. Estas últimas destacan en la convocatoria de este año, resaltó ayer el delegado de Medio Ambiente, Francisco Javier Aragón, antes del acto celebrado ayer por la mañana en la Normal.

La cuantía de las ayudas asciende a los 2,3 millones de euros y su aplicación no sólo se limita al ámbito de la educación ambiental sino que fomentará la creación de empleo en la Sierra, y el desarrollo de infraestructuras y la puesta en marcha de energías renovables.

"Es una lotería", dijo Aragón en relación con el empuje que para los beneficiados supondrá este dinero. Entre las acciones que se emprenderán habrá restauración de casas en la Alpujarra, actividades de turismo activo, itinerarios culturales, recuperación de senderos, iniciativas ganaderas y agrícolas, así como proyectos de conservación y mejora de recursos turísticos.

Estas subvenciones suponen



Ayudas. El delegado de Medio Ambiente, a la derecha, durante la entrega de las subvenciones. M. Á. M.

un 55,2% de todas las destinadas a parques nacionales por parte de la Junta de Andalucía.

En el acto de ayer también estuvo Javier Sánchez, director del Parque Nacional de Sierra Nevada. Sobre la tramitación del plan estratégico de la estación de esquí, Sánchez se mostró confiado en

que sirva de "lugar de encuentro" para las relaciones futuras entre Ceturusa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí, y el Parque.

Los retos del cambio climático y del medio ambiente en general son para Sánchez condiciones ineludibles para que la organización

de la estación camine hacia una mayor "sostenibilidad".

El plan estratégico no sólo regulará los accesos a la estación de esquí, vino a decir Sánchez, sino que también se encargará de orientar su capacidad de acogida de visitantes, su distribución y alojamiento, y el uso del agua. ■

TRANSPORTES

La ministra afirma que el AVE estará en obras en la capital en 2009

► La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, afirmó ayer que las obras para la entrada del AVE en la capital comenzarán durante el año 2009. Los trabajos del 60% de la conexión por alta velocidad entre Bobadilla y Granada estarán también en marcha en el año entrante. Todo ello a pesar de las modificaciones que han sido necesarias por el hallazgo de restos arqueológicos en Antequera y la existencia de acuíferos en Loja.

Álvarez realizó ayer un repaso por las actuaciones de su departamento en materia de ferrocarriles coincidiendo con el primer aniversario de la inauguración de la llegada del AVE a Málaga.

Renfe duplicará su oferta de plazas en sus servicios de AVE y larga distancia a tarifas reducidas (web y estrella) en todos los destinos de España hasta alcanzar en dos meses los 800.000 billetes promocionales, anunció la ministra de Fomento que añadió que estas tarifas supondrán el 15,2% de la oferta de Renfe, frente al 7,6% que representaban hasta la fecha de hoy los 400.000 billetes disponibles.

Álvarez atribuyó la decisión de ampliar la oferta de billetes a precios reducidos —con descuentos del 40 y el 60%— a las "posibilidades que tiene Renfe de ajustar sus cuentas de resultados". ■

EFE. Málaga

EDICTO

YO: PILAR FERNANDEZ-PALMA MACIAS, Notario de Granada y de su Ilustre Colegio, con residencia en esta capital, calle San Anton, nº 72, Edificio Real Center, 1ª planta.

HAGO SABER:

Que en esta Notaría se tramita ACTA DE PRESENCIA Y NOTORIEDAD, al amparo de lo dispuesto en el artículo 53, apartado décimo, de la Ley 13/1996, de 30 de Diciembre y 203 de la Ley Hipotecaria, al objeto de modificar la superficie de la finca cuya descripción es la siguiente:

Según registro: URBANA: CASA señalada con el número 14 de la calle La Parra, en Güejar Sierra (Granada), cuyo solar tiene una superficie de 7.700 m2. Su superficie total construida es de 195,00 m2, en tres plantas distribuidas en diversas habitaciones y servicios. LINDA: Frente, calle en que se sitúa; Derecha entrando, el número 12 de la calle Parra de Don José Alanzor Peinado, con referencia catastral 1428910 VG6112G, y el número 8 de la misma calle Parra, comunidad de propietarios, con referencia catastral 1428908 VG6112G; Izquierda, el número 16 de la calle Parra de Don José Álvarez Gómez, con referencia catastral 1428912 VG6112G, y el número 18 de la calle Parra de Don Juan Jiménez Quirós y hermanos, con referencia catastral 428914 VG6112G, y Fondo, con los números 18 y 8 de la calle Parra, antes indicados.

REGISTRO DE LA PROPIEDAD NUMERO SEIS DE GRANADA: Libro 96 de Güejar Sierra, tomo 2156, folio 65, finca número 65-40, inscripción 1ª. No consta inscrito respecto del exceso de cabida que se acredita respecto del solar.

Según título, su descripción es la siguiente: URBANA: VIVIENDA UNIFAMILIAR, en término municipal de Güejar Sierra (Granada), señalada con el número 14 de la calle La Parra. Su solar tiene una superficie de 97,00 m2. La edificación ocupa la superficie de 92,70 m2, destinándose el resto no ocupado a ensanches.

Esta compuesta de cuatro plantas de alzado, con una superficie total construida de 290,91 m2, y destinadas en su totalidad a vivienda, con varias dependencias y servicios, en concreto:

La planta Baja, tiene una superficie total construida de 92,70 m2 y está distribuida en entrada, distribuidor, trastero, salón-comedor, cocina, y un dormitorio; La planta Primera, tiene una superficie total construida de 92,70 m2 y está distribuida en entrada, distribuidor, pasillo, cuatro trasteros, salón-comedor, cocina, y un dormitorio; La planta Segunda, tiene una superficie total construida de 96,02 m2 y está distribuida en entrada, distribuidor, pasillo, cuatro trasteros, salón-comedor, cocina, y un dormitorio; Y la planta Torreón, distribuida en distribuidor y dos terrazas cubiertas, con una superficie construida de 8,74 m2 y cuatro decímetros cuadrados.

Las cuatro plantas se comunican interiormente a través de escalera.

LINDA: Frente, calle en que se sitúa; Derecha entrando, el número 12 de la calle Parra de Don José Alanzor Peinado, con referencia catastral 1428910 VG6112G, y el número 8 de la misma calle Parra, comunidad de propietarios, con referencia catastral 1428908 VG6112G; Izquierda, el número 16 de la calle Parra de Don José Álvarez Gómez, con referencia catastral 1428912 VG6112G, y el número 18 de la calle Parra de Don Juan Jiménez Quirós y hermanos, con referencia catastral 428914 VG6112G, y Fondo, con los números 18 y 8 de la calle Parra, antes indicados.

TÍTULO: Los pertenece por terceras partes iguales e indivisas, a Doña María-Montserrat, Don José-Luis y Don Moisés Castillo Rodríguez, en escritura autorizada por el Notario de Granada, Don Aurelio Nuño Vicente, el día 25 de Octubre de 2005, con el número 4.259 de Protocolo y posterior ampliación de obra nueva y reforma en construcción, en escritura autorizada por el Fedatario de la presente, el día 19 de Septiembre de 2008, con el número 2541 de Protocolo. REFERENCIA CATASTRAL: 1428911 VG6112G 0001H.

Se NOTIFICA, la iniciación del presente Acta, especialmente, a Don José Alanzor Peinado, la Comunidad de Propietarios del número 8 de la calle Parra, a Don José Álvarez Gómez, Don Juan Jiménez Quirós y hermanos y al Ayuntamiento de Güejar Sierra.

Y ello, para que en el plazo de los veinte días siguientes al de esta publicación, puedan personarse en la Notaría a mi cargo, en el domicilio antes indicado, con el fin de exponer y justificar lo que a sus derecho convenga.

En Granada, el día 05 de Diciembre de 2008.

INNOVACIÓN. REUNIÓN DEL PATRONATO

El Parque Tecnológico de la Salud afronta el año de su ampliación

► El proyecto de ampliación a medio plazo del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, la ordenación y conexión del complejo biosanitario así como la recuperación de espacios libres centrarán las actuaciones del PTS de cara a 2009.

El Patronato del PTS dio cuenta ayer de estos y otros asuntos en el transcurso de una reunión en la que también se informó de la situación actual del parque que, con seis edificios terminados y cinco en construcción, da ya cabida a 1.054 trabajadores, la mitad relacionados con actividades de I+D.

Una de las principales actuaciones del próximo año será avanzar en el proyecto de ampliación del PTS por los municipios de Ogijares y Armilla, para lo que a mediados del año saliente ya se encargó un estudio exhaustivo sobre las características de esos terrenos que el Parque Tecnológico prevé disponer durante el pri-



Jesús Quero. JUAN PALMA

mer trimestre de 2009, informaron fuentes del Patronato.

De forma paralela, el Patronato prevé empezar a trabajar en la ordenación de esa ampliación prevista a medio plazo y en la conexión del PTS con los nuevos terrenos, para lo que se abordarán cuestiones como el distribuidor sur, la ordenación del tráfico en la

zona y la recuperación de espacios libres.

También se abordó la creación de una comisión para licitar las obras del centro de I+D+I en prevención de riesgos laborales, cuyas obras se pretenden iniciar en el primer semestre de 2009.

El Patronato tiene sobre la mesa cuestiones como la decisión de trasladar la ubicación del hospital privado, que pretendía levantar Adeslas, a los terrenos de la futura ampliación del PTS.

Las fuentes consultadas explicaron que la decisión se sustenta en la existencia de un informe desfavorable emitido por la Delegación de Salud, que no considera idóneo ubicar un centro hospitalario junto a otro.

La parcela donde pretendía ubicarse este nuevo hospital privado saldrá a concurso público por lo que Adeslas podrá optar de nuevo si bien en la selección del proyecto se primará el componente de I+D. ■ EFE. Granada

REYES. EL EMPRESARIADO SE VUELCA CON LA CABALGATA



Reyes. Daniel Lozano (i.), Francisco González Lodeiro (c.) y Francisco Huertas. FOTOS: JUAN PALMA

El día más esperado ↙

Melchor, Gaspar y Baltasar repartirán 16.000 kilos de caramelos durante la cabalgata ■ Estarán acompañados de 25 carrozas y un séquito de 400 personas

■ P. ESCRIBANO. Granada

▶ La cabalgata de los Reyes Magos de esta Navidad será multitudinaria. Unas cuatrocientas personas y 25 carrozas acompañarán a Melchor, Gaspar y Baltasar por las calles de Granada en el día más esperado por los niños.

El 5 de enero, a las 18.30 horas, Sus Majestades de Oriente partirán del Centro Cultural Gran Capitán cargados con 16.000 kilos

de caramelos. Pequeños y mayores van a disfrutar de estos dulces gracias a la generosidad de los empresarios granadinos, que también han donado 115.000 euros para la organización de la cabalgata.

El Ayuntamiento presentó ayer a los elegidos para encarnar dentro de dos semanas a los Reyes Magos: Daniel Lozano, presidente del grupo de Supermercados Dani, personificará a Melchor. "Es un placer participar en el festejo y poder ob-

servar la felicidad de los niños en sus caras", apuntó.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, interpretará a Gaspar. Ayer expresó su satisfacción al formar parte del cortejo y ser testigo "del júbilo que desprenden los chiquillos en día de la cabalgata".

Francisco Huertas, presidente de la empresa Hufra que ha costeado las tres carrozas de los Reyes y otras tres de las Reinas, en-

carnará a Baltasar. "Es un orgullo para mí dar a los niños una alegría en un momento tan especial", dijo.

En la cabalgata de este año los Reyes estrenarán sus trajes y los componentes de las bandas de música irán vestidos de beduinos. Otra de las novedades es que los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Educación colaborarán como monitores de los pequeños que participan en el cortejo. ■

LAS FRASES



Melchor

«Es un placer participar en el festejo y poder observar la felicidad de los niños en sus caras»



Gaspar

«Será una satisfacción ver el júbilo de los chiquillos el día de la Cabalgata»



Baltasar

«Es un orgullo dar a los niños una alegría en un momento tan especial»

SORTEO EXTRAORDINARIO. SU HIJO, EN SABADELL, LES REGALÓ TRES DÉCIMOS

El 'gordo' de la Lotería premia a un matrimonio hospitalizado de Baza

▶ La Lotería de Navidad, que apenas premió las ilusiones de los granadinos, ha llegado hasta la provincia de forma indirecta. Un matrimonio de Cortes de Baza y su hijo, residente en Los Olivos, anejo de Castelléjar, cuentan con tres décimos premiados con el 'gordo', regalo de su otro hijo que actualmente vive en Sabadell (Barcelona). Las participaciones fueron adquiridas en el bar Sócrates de la localidad barcelonesa, que compró 30 de las 60 series del número 32.365 en la administración de Sant Quirze del Vallès y repartió 90 millones de euros entre sus ve-

cinos. La alegría, sin embargo, no ha llegado hasta Granada, ya que el matrimonio premiado se encuentra en una situación de salud muy delicada, según confirmó su hijo desde Sabadell a este periódico.

Jornada desilusionante. El premio 'gordo' llevó el lunes a la euforia a cientos de vecinos del barrio obrero de Can Rull, donde viven numerosas personas nacidas en Granada. Según declaró Anna Gámiz, propietaria del bar Sócrates, un total de 60 décimos se habían vendido para Granada. Sin

embargo, la Lotería Nacional pasó el lunes 'de puntillas' por la provincia, pese a que los granadinos invirtieron más que el resto de los andaluces. Según el Organismo Nacional de Loterías, cada habitante de la provincia gastó este año 71,21 euros de media en participaciones.

Sin embargo, el esfuerzo no se vio compensado. Sólo en Motril y en el Colegio de Arquitectos de la capital se pudo rozar con los dedos la fortuna, que dejó 245.000 euros en aproximaciones y papeletas.

La falta de premios de este año en Granada, donde la venta de lotería bajó no obstante un 2,36% respecto al año anterior, contrasta con el sorteo de 2007, cuando la provincia fue la más afortunada de Andalucía, al recibir más de 68 millones de euros.

■ S. G. C. Granada

SOLIDARIDAD. CON EL DINERO DE LA LOTERÍA

El barrio de la Cruz compra comida para los más necesitados

▶ Los vecinos del popular barrio de La Cruz han demostrado su solidaridad y espíritu navideño tras destinar todos los fondos recaudados de la venta de participaciones de lotería en el sorteo extraordinario del 22 de diciembre en asistir a los más necesitados del barrio, unos recursos que tradicionalmente se empleaban en poner en marcha una pequeña cabalgata de reyes en el barrio.

La presidenta de la asociación de vecinos, Manuela Hernández,

explicó ayer que, dada la situación de muchos residentes en la zona afectados por la crisis económica, "hemos decidido comprar alimentos y productos básicos para contribuir un poco con las necesidades de los vecinos del barrio más desfavorecidos", dijo.

Será la parroquia Virgen del Carmen, ubicada en el corazón del barrio, la encargada de distribuir estos alimentos y enseres entre los vecinos que lo necesitan. ■ L. O. Granada